
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各戸配布 

『みんなで支える 豊かな川路』の実現！   ２０２４年（令和６年）６月５日  

川路まちづくり役員会便り 第３６号 

 

と き：令和６年５月 22 日（水）14 時 30 分～ 

場 所：川路公民館 

参加者： 

飯田市 工業課 課長補佐 伊藤弘 様 

地域計画課 課長補佐 松平博文 様 

地域計画課 係長 村松悠作 様 主事 塩澤隆滋 様 主事 岩崎優雅 様 

 かわじ土地管理組合長 今村正大 様 

川路まちづくり委員会 会長 中島良彦 副会長 小木曽みどり 小林好雄 会計 塩澤明美 

川路自治振興センター所長 増田寿匡 

ようす： 

第 1 回川路地区計画再検討委員会は４/９に開催し委員の皆さんから多くの意見をいただき

ました。主目的の、床面積の合計が 1,000 ㎡を超える店舗・飲食店の出店制限については、

無くしてもよいのではないかとの意見で一致しています。 

今回は、第 1 回の委員会で出された意見について、飯田市地域計画課と打ち合わせを行いま

した。 
 
✦川路地区計画は、天龍峡エコバレーが対象です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

1)土地管理組合企業懇談会を予定：6/5（水） 

2)全体委員会を予定：7 月 

 

 

 

 

 

 

 

【川路地区計画について飯田市地域計画課と打ち合わせ実施】 
】開催  

 

令和 6 年 5 月 24 日（金）川路小学校（ 校長 松岡香代子先生 ）に於いて川路地区『子ども守り

隊』総会が開催されました。学校・家庭・地域の関係諸団体等の三者が一体となって子ども達の安全

確保に関する情報交換をはじめ、協力して安心で安全な地域づくりに務めることを目的とした組織

です。隊員 37 名＋子どもを守る安心の家 23 戸で構成されています。 

中島良彦 隊長、奥田丈晴 副隊長の挨拶のあと、天竜峡駐在所の小林厚司さんから現況報告があ

り大事な情報をいただきました。 

１）「お菓子をあげる」と言う古典的な声かけで誘う犯罪が多いので注意を  

２）親の車に引かれる事故が多いので注意を 

３）日本版 DBS の法律が国会で成立します。 

➡子ども達を性犯罪被害から守る為の制度です。 

  ※子どもに関わる職業及び活動を行う雇用主側が就業希望者の性犯罪歴の確認 

を行うことを義務付け。児童虐待等の通報は駐在さんまで。個人情報厳守します。 

 

 

 

【子ども守り隊 総会】開催  

DBS って？ 

今一度、【川路地区計画】【飯田市の土地利用計画 

川路地区計画について】を読んで、川路の現状から

将来を考えましょう！ 

 天龍峡エコバレー 
・治水対策事業によって整備された
川路・竜丘・龍江地区を対象 

地区計画 ５つの地域 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の里山整備作業は、2 回行いました。 

第１回：5/12（日）➡役員会便り第 35 号参照 

第 2 回：5/26（日）➡今回、報告！ 

★今回・・いつもと違った！  

今年は、飯田市ゼロカーボンシティ推進課の皆さんに 

加え、中部電力㈱の皆さんが名古屋から初参加されました。 

作業後は、見学施設で焼き肉の交流もできました。 

参加メンバー：合計５４名 

飯田市ゼロカーボンシティ推進課 様：8 名 

中部電力株式会社 様：9 名（名古屋から前泊で参加） 

川路地区住民：３７名  

  川路保育園保護者会役員 宮崎園長 田中先生 中島保護者会長  

  川路小学校 PTA 役員 松岡校長 奥田 PTA 会長 

川路まちづくり委員会役員 福澤顧問  

ようす 

「おひさまの丘」からの展望を遮っていた雑木は、想像以上の本数と大木もあり伐採では苦労をしま

した。作業後は、数十年前に戻って、天竜川の水の流れが望めるようになったと喜びの声が聞こえまし

た。急斜面に生えている雑木は、危険な作業になると判断をして残しました。 

 

 歩道の草刈りは、保育園児の散歩コースです。歩道に生えてい 

る雑草や雑木もありビーバー、チェーンソーを使っての作業と

なりました。 

 歩道は作業範囲が広いことと、新たに伸びた雑木もあって大

変な作業でした。 

 

 学友林整備は保育園児 

の遊び場の整備です。やっぱり、雑草と雑木との格闘になりま 

した。保育園児らが三遠南信自動車道路歩道橋から車を眺める 

姿を想像しました。 
 

また、学友林の中で倒木に乗って遊んだり、斜面を滑って遊 

ぶところをトラロープで囲いました。これにより、ヒメカンア 

オイの保護もできるでしょう。 

 

第 1 回目の作業で大木を何本も伐採 

したので、新たな遊び場になりました。 

第 2 回目の作業は、倒木に乗って遊ん 

でも木が転がって危険のないように、 

チェーンソーで切ったり、枝木を撤去 

する作業を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第２回里山整備作業】実施  

「おひさまの丘」 

支障木伐採 

 歩道の草刈り 

学友林整備 
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地域マイクログリット 

「おひさまの丘」には大木もありました 

「おひさまの丘」からの眺めはサイコー！ 

みなさん、汗をかいた後の焼き肉は Goo！ 

大勢で作業ができました！ 


